

12 de marzo de 2012

El presidente de la CHS es recibido por el presidente de la Comunidad de Murcia

Miguel Ángel Ródenas realiza su primera visita institucional al jefe del Ejecutivo murciano, Ramón Luis Valcárcel

El nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha realizado esta mañana su primera visita institucional, siendo recibido en el Palacio de San Esteban por el presidente de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, y el consejero de Agricultura, Antonio Cerdá. Ambos dirigentes han tratado asuntos de competencia del organismo de cuenca que afectan a la Región de Murcia, una autonomía que ocupa el 60% del territorio administrado por la Confederación.

Por otro lado, Ródenas también ha mantenido contactos con Castilla-La Mancha y la Comunidad Valenciana y está previsto que en breve celebre reuniones institucionales con sus responsables, a fin de conocer los intereses, proyectos y sugerencias que quieran plantear al organismo de cuenca.